

「チーム岸中 前へ！」



花言葉・・・「和気あいあい」

校長 山浦 麻紀

「チーム岸中 前へ！ ～表情の見える体育祭～」第77回岸中学校体育祭が、5月25日に盛大に行なわれました。早朝より多くの来賓のみなさま、地域の方々、保護者のみなさまにご声援をいただきましたことに、心よりお礼申し上げます。

実に素晴らしい体育祭でした。生徒のみなさんの体育祭を成功させようとするパワーには感激と感謝でいっぱいです。堂々とした力強い入場行進から始まり、最後まで演技する姿、声を枯らして応援する様子もとても立派でした。実に見事な、最高の体育祭をみせてもらうことができました。ご来賓の方々、地域の方々、保護者の方々からも、直接たくさんのお褒めの言葉をいただきました。このような生徒のみなさんがいることを誇りに思います。

また、何人もの先生方が私に「子どもたち、本当にすごいですよね！」「子どもたちの表情、最高ですね！」と話しかけてくれました。クラスカラーに合わせたシャツやジャージを身につけ、生徒と一緒にクラス旗を持ちながら大声援をおくったり、生徒と一緒に跳ねたり走ったりしている担任の姿もありました。そんなあたたかい教職員のいる岸中学校を改めて誇りに思います。岸中、大好きです。

さて、3日（土）から学校総合体育大会が始まります。先日、運動部の健闘を願って4年ぶりに体育館で行なう壮行会を開きました。体育館は、爽やかな緊張感と眩しい熱気に満たされていました。子どもたち一人ひとりが、よく頑張っています。各部長からは、大会等の日程、対戦相手・目標などが発表され、生徒会長から激励の言葉が掛けられました。運動部の3年生にとっては最後の公式戦となります。全力で「チーム岸中 前へ！」 「岸中魂」を発揮して納得のいく戦いを各種目で繰り広げてくれることを期待します。
「仲間を信じて」「自分を信じて」「今までやってきたことを信じて」「顧問を信じて」・・・結果を恐れず岸中魂を炸裂して下さい。一緒に頑張りましょう！

保護者の皆様には、日々の活動や練習試合での引率、応援と様々に御支援をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。今大会もよろしく願いいたします。